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Verbale n. 12  

Il giorno 13 Marzo 2024 alle ore 10,30 presso la stanza delle Commissioni si riunisce la 

Terza Commissione Consiliare convocata dal verbale precedente per discutere i seguenti 

punti all’o.d.g.: 

• Lettura ed approvazione del verbale precedente;  

• Impianti sportivi comunali; 

• Varie ed eventuali. 

Risultano presenti il componente Colletto Salvatore, Pinzolo Ventura Maria Concetta e 

l’Assessore Verro. Vista la mancanza del numero legale si rinvia di un’ora ai sensi dell’art.25 

comma 1. Trascorsa un’ora dopo la prima convocazione alle ore 11,30 sono presenti il 

Presidente della Terza Commissione Modesto Luigi, i componenti Colletto Salvatore, 

Pinzolo Ventura Maria Concetta e l’Assessore Verro. L’Assessore Gaballo non può essere 

presente pertanto è presente la Dott.ssa Di Miceli Patrizia. Constatata la presenza del 

numero legale si dichiara aperta la seduta. Si passa al primo punto all’o.d.g. che viene letto 

ed approvato all’unanimità dei presenti. Si passa al secondo punto all’o.d.g.; prende la 

parola la Dott.ssa Di Miceli, spiega lo stato dell’arte nello specifico in merito agli impianti 

sportivi di Santa Lucia e nello specifico chiarisce che per quanto riguarda l’adeguamento 

normativo è stato effettuato, per quanto riguarda la convenzione si va in proroga fino al 31 

Dicembre 2024 secondo la normativa vigente in quanto non si può procedere alla 

convenzione poiché bisogna avere una relazione tecnica sulla stima del valore degli impianti 

tenuto conto dell’aspetto sociale che rivestono in termini di servizio per determinare l’equo 

canone. In merito a questo c’è una discrepanza tra l’ufficio tecnico e l’ufficio politiche sociali, 

su quale ufficio dovrà determinare il giusto canone. Su domanda del Presidente in merito a 

cosa ne pensa il Segretario Generale e su come si vuole intervenire, la Dott.ssa ribadisce 

che non è competenza delle Politiche Sociali ma verosimilmente si chiederà la consulenza 

di un esperto esterno per determinare l’equo canone. La Commissione capisce che è una 

situazione un po’ ingarbugliata e ritiene opportuno vigilare sull’ambito dell’iter 

Amministrativo riservandosi di verificare quanto dichiarato dalla Dott.ssa Di Miceli sentendo 

le parti interessate e pertanto si decide di convocare una Commissione a data da destinarsi 

in attesa anche di eventuali sviluppi. Vista l’ora tarda si dichiara chiusa la seduta.  



TRASCRITTO DALL’ORIGINALE 

Il Presidente della Commissione                                                       L’ Assessore                                           

F.to Modesto Luigi                                                                                        F.to Verro Giulio 

I Componenti                                                                                                                                                                

F.to Colletto Salvatore                                                                                                                                            

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                 

Il Segretario Verbalizzante                                                                                                                                            

F.to Pomilla Giuseppe     

 


